

[SIARAN PERS]

Menteri PAN RB dan Menteri Hukum dan HAM Apresiasi BKN dalam Pelaksanaan SKD CAT Rekrutmen CPNS Kemenkumham

Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Menteri PAN RB) Asman Abnur memberikan apresiasi kepada Badan Kepegawaian Negara (BKN) yang telah memfasilitasi pelaksanaan Seleksi Kompetensi Dasar (CAT) menggunakan *Computer Assisted Test* (CAT) sehingga secara umum pelaksanaan seleksi tahap kedua rekrutmen periode I CPNS Kementerian Hukum dan HAM formasi S1 pada tahun 2017 ini berjalan lancar.

Pernyataan tersebut disampaikan Menteri PAN RB saat meninjau pelaksanaan SKD CAT CPNS Kemenkum dan HAM di Kantor Regional X BKN Denpasar, Senin (11/9/2017), bersama sejumlah pejabat Kementerian PAN RB dan pejabat BKN.

Di bagian lain, dalam kunjungan langsung ke BKN di hari yang sama, Menteri Hukum dan HAM, Yasonna Laoly menyatakan sistem CAT BKN sudah sangat teruji, terbukti dengan pelaksanaan SKD CAT hampir di semua titik pelaksanaan SKD Kemenkum HAM berjalan dengan lancar.

Yasonna Laoly juga menyampaikan bahwa SKD dengan CAT BKN sangat menguntungkan pihak penyelenggara rekrutmen karena dengan pelaksanaan yang obyektif dan transparan hasilnya akan mendekati harapan kualifikasi CPNS yang masuk ke birokrasi dan dalam pelaksanaannya pun sangat memudahkan peserta.

Sementara itu Menteri PAN RB menambahkan rangkaian seleksi rekrutmen CPNS pada tahun 2017 ini telah dikondisikan sedemikian rupa agar berjalan *fair* dan transparan. Tidak ada lagi yang dapat membantu pengurusan dan meloloskan peserta ujian. Semua merupakan hasil kerja keras peserta sendiri. Seleksi pada tahapan demi tahapan sangat ketat. Itu semua karena Pemerintah ingin mendapatkan ASN yang berkualitas, ujarnya Menteri PAN RB.

Kunjungan kerja tersebut dilakukan Menteri PAN RB ke Kantor Regional X BKN Denpasar tersebut untuk memastikan pelaksanaan proses SKD CAT formasi S1 Kemenkumham yang akan berlangsung sampai 16 September 2017, berjalan dengan lancar.

Jakarta, 11 September 2017,
Kepala Biro Hubungan Masyarakat,

ttd

Mohammad Ridwan